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Frau Habermann, als Vertreterin des Fördervereins der Grundschule Eiche, informiert über ein 
Projekt zur Verschattung des Schulhofs und bittet um Förderung durch den Ortsbeirat. 
 
Herr Pahnhenrich führt aus, dass er sich in der Verwaltung erkundigt hat und für die Ausstattung 
von Schulen der Geschäftsbereich Bildung, Kultur, Jugend und Sport zuständig ist. Somit wäre 
der Förderantrag an diesen Bereich, die Beigeordnete Frau Aubel, zu richten. 
 
Eine Förderung aus den Sachmitteln des Ortsbeirates gemäß § 46 Abs. 4 BbgKVerf kann dem-
nach nicht erfolgen.  
 
Die Ortsbeiratsmitglieder erklären, dass sie die Idee aufnehmen und den Antrag des Förderver-
eins gegenüber Frau Aubel unterstützen werden. 
 
 

 


